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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 01 
 

SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL Nro. 01 

 
Día : Jueves 30 de abril del 2020 

Lugar : URL - meet.google.com/xer-xqpa-xef 

Hora : 1era. Citación 10:40 hrs,     2da. Citación 10:55 hrs 

Agenda : INFORMES SOBRE SITUACIÓN Y ACCIONES DE EMERGENCIA EN LA UNIVERSIDAD 

 

====================================================================================== 

 

INSTALACIÓN: 

Siendo las 10:40 horas del 30 de abril del 2020, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega Huerta, 

después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por consiguiente el presidente da inicio a la sesión. 

 

CONSEJEROS PRESENTES AL MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:  
1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) 

2. Lic. Cesar Ángulo Calderón 

3. Lic. José Piedra Isusqui 

4. Sr. Oscar Barreto Guzmán 

5. Sr. Jean Pajuelo León  

6. Sr. Alexis Toribio Barrueta 

====================================================================================== 

APROBACIÓN DE ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES: 

 

El secretario Hugo Vega informando que están pendientes de aprobación las actas del consejo de facultad números 01, 08, 10, 13 procede 

con la lectura el acta Consejo de Facultad Nro.13 Sesión Ordinaria 09 del 12 de marzo del 2020 

El consejero Cesar Angulo pide que las actas anteriores sean leídas en el próximo CF, considerando que hay temas importantes que tratar. 

El secretario Hugo Vega informa que de acuerdo al reglamento, si no se aprueban en esta reunión, serán consideradas como aprobadas y 

publicadas en el portal de transparencia, considerando que dichas actas ya fueron presentadas en sesiones anteriores y considerando que ya 

tienen más de dos meses de haber sido emitidas. 

El Decano Juan Carlos Gonzales menciona que se proceda a votar sobre el Acta leída y con las Actas no leídas se proceda de acuerdo al 

reglamento. Pasemos a votar. 

VOTACIÓN para la aprobación del acta del Consejo de Facultad Nro.13 Sesión Ordinaria 09 del 12 de marzo del 2020 

2 a favor, 1 en contra, 3 abstenciones. Aprobado por mayoría 

 

 

I. INFORMES 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales solicita al vicedecano académico que informe respecto al proceso de matrícula 

El Vicedecano Académico Hugo Vega informa hasta el momento contamos con un 60% de alumnos matriculados; según lo informado 

por el VRAP la matrícula continuará de acuerdo al cronograma que oportunamente será publicado, dicho cronograma incluirá el proceso 

de rectificación de matrícula, para que los alumnos puedan realizar los cambios, estos procesos se realizarán virtualmente y los alumnos 

podrán realizar sus requerimientos a través de una mesa de partes virtual que será habilitada y difundida oportunamente. Así mismo se 

informa que se ha compartido, con los directores y docentes, la información de la cantidad de alumnos matriculados por curso proporcionada 

por el SUM.  

El consejero Alexis Toribio consulta como se procederá con aquellos que no pudieron matricularse por que en el SUM no se les habilitó 

su reporte de pre matrícula. 

El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que todos los problemas previamente serán atendidos para proceder con la matricula 

respectiva, pero se debe tener en cuenta que si son problemas de los alumnos de EEGG deben ser resuelto en esa instancia. 

El consejero Cesar Angulo consulta quién es el nuevo director de la EPIS, considerando la licencia solicitada por el Mg. Percy de la Cruz. 

El Decano Juan Carlos Gonzales se coordinó con docentes para hacerse cargo, no aceptando por tema electoral, actualmente se está 

coordinando con el vicedecanato académico para el proceso de matrícula que fue dejado con la documentación avanzada del Dr. Percy de 

la Cruz. 

El consejero José Piedra comenta que sería recomendable contar con nuevas estadísticas de los requerimientos por curso, ya que con el 

nuevo escenario muchos pueden haber desistido de llevar algunos cursos. 

 

A las 11.20 llegan los consejeros Ulises Román y Luzmila Pro 

A las 11.20 llega el consejero Ulises Román 

El consejero Ulises Román consulta que cursos se ha informado a dictar según la normatividad de SUNEDU. 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que todos los cursos serán virtuales, inclusive los cursos de física porque los laboratorios se 

realizarán con simuladores. 

El consejero Jean Pajuelo consulta si todos los cursos serán virtuales o también habrá cursos presenciales y si se contratarán docentes para 

los cursos que aún no tienen uno asignado. 
El Decano Juan Carlos Gonzales en principio todos los cursos se dictarán. Por el momento, no se tiene que considerar contratados porque 

los Recursos Directamente Recaudados (RDR), con los que se paga estos servicios, son insuficientes. 

El consejero Alexis Toribio comenta que hay algunos alumnos que no tienen recursos de equipamiento para las clases virtuales, como se 

procederá en ese caso. 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que es muy complejo, por el momento no se cuenta con RDR y los Recursos Ordinarios 

asignados por el MINEDU no alcanzan para asegurar temas tecnológicos, por lo que estamos a la espera de lineamientos más precisos. 

Entendemos a los alumnos que se han retirado a sus lugares de origen, así como docentes con restricciones. El VRAP está tomando acciones 

y va a dar lineamientos para la matrícula, así como el inicio de clases no presenciales o virtuales que se informará mediante los medios 

oficiales. Para el caso del Aula Virtual, se ha informado a la Oficina de Educación Virtual que usaremos el Moodle como base de 

información y el Meet de Google para videoconferencia por dos razones importantes, la primera es que la Facultad ha invertido presupuesto 

del estado para capacitación a docentes durante el año pasado y este año; además, en el proceso de Acreditación se ha informado que es 
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una de las herramientas que utilizamos. Por otro lado, el Rectorado ha dispuesto que este ciclo 2020-I cada Facultad utilice su herramienta 

de aula virtual que ha implementado y está proponiendo estandarizar una herramienta para el 2020-II en toda la universidad.  

El consejero Cesar Angulo consulta si están bien los servicios del uso del aula virtual de la facultad, y si se han realizado las pruebas 

técnicas de concurrencia y estrés. 

El Decano Juan Carlos Gonzales comenta que el aula virtual Moodle siempre se ha usado de modo asincrónico, mientras que el Meet se 

usará sincrónicamente con los cortes e intermitencias que está teniendo actualmente. El acceso por al aula virtual es asíncrono y la 

concurrencia es mínima de modo similar que los años pasados. 

El Decano Juan Carlos Gonzales solicita a la directora administrativa que informe sobre los pagos de Devengados y programas 

autofinanciados.  

La directora administrativa Carmen Leyva comenta que la Facultad no tiene autonomía de pago, la central lo está haciendo y que todas 

las deudas se han congelado a nivel central y se está a la espera de los lineamientos por la situación del país. Además, todos sabemos que 

la problemática es a nivel de planeta. 

La directora de EPISW Lenis Wong consulta si con ese informe, será factible el pago a los docentes contratados 

El Decano Juan Carlos Gonzales menciona que por la situación que atravesamos, debemos considerar que lo más probable es que no se 

pueda pagar. 

El consejero Ulises Román debe crearse una mesa de partes virtual 

La directora administrativa Carmen Leyva comenta que la central lo está haciendo. 

El Vicedecano Académico Hugo Vega consulta sobre el trámite de pago de los últimos docentes nombrados.  

La consejera Luzmila Pro reitera la consulta sobre el pago a los docentes nombrados recientemente y el caso del Profesor Malasquez. 

La directora administrativa Carmen Leyva informa que los expedientes ya salieron de la facultad y en este momento la central viene 

haciendo el trámite para que se ejecuten dichos pagos para todos los docentes nombrados recientemente en la universidad y en el caso del 

Profesor Malasquez debe hacerse bajo las normas legales. 

El consejero Ulises Román sugiere que se cumpla con la designación del nuevo director de la EPIS que puede ser elegido tomando como 

base que existen profesores principales, debido a que es necesario. 

El consejero Cesar Angulo sugiere que se asigne el cargo de director de la EPIS a un docente de acuerdo a las normativas. 

El Decano Juan Carlos Gonzales repite que, por los temas electorales se ha complicado la asignación del Director de EPIS y estamos 

teniendo una problemática su selección, pero se está trabajando e informando con el apoyo del vicedecano académico, la profesora Wong 

y el Profesor De la Cruz. También informa que en el caso de posgrado, está programando su examen de admisión virtual, así como 

procediendo a matricular con las facilidades mediante Cartas de compromiso. 

El consejero Alexis Toribio consulta si el examen médico para la matrícula de alumnos será obligatorio. 

El Decano Juan Carlos Gonzales menciona, que se está dando la excepción del caso. 

El consejero Alexis Toribio comenta que hay docentes que ya están realizando sus clases virtuales e incluso ya están evaluando, consulta 

si esto es válido. 

El Decano Juan Carlos Gonzales menciona, que clases virtuales actuales no son oficiales y que oportunamente se anunciará el inicio de 

formal de todas las clases y habrá un estricto seguimiento del cumplimiento.  

El consejero Alexis Toribio sugiere se anule la matricula realizada para cursos presenciales y se realice una nueva matricula no presencial 

desde cero. 

El consejero Cesar Angulo consulta sobre los pagos pendientes en la facultad sobre todo de aquellos en que los alumnos ya pagaron pero 

que a los docentes no se les paga como los del ciclo de verano y del PGIS. 

La directora administrativa Carmen Leyva informa que todos los pagos están pendientes producto de la situación de emergencia 

existente; estamos en coordinación con la Administración Central y hasta la fecha solo se han autorizado la gestión de planillas de haberes.  

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que siendo las 13:04 y habiendo transcurrido más de dos horas se da por finalizada la sesión. 

 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que siendo las 13:04 y habiendo transcurrido más de dos horas se da por finalizada la sesión. 

 

 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)  

2. Dra. Luzmila Pró Concepción  

3. Lic. Cesar Ángulo Calderón  

4. Lic. José Piedra Isusqui  

5. Lic. Ulises Román Concha  

6. Sr. Alexis Toribio Barrueta  

7. Sr. Jean Pajuelo León  

8. Sr. Oscar Barreto Guzmán  

 

 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
1. Dr. David Mauricio Sánchez  

2. Sr. Erik Espinoza Mondragón 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 

 Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 


		2020-07-18T21:59:40-0500
	VEGA HUERTA Hugo Froilan FAU 20148092282 soft
	Soy el autor del documento


		2020-07-18T21:59:56-0500
	VEGA HUERTA Hugo Froilan FAU 20148092282 soft
	Soy el autor del documento


		2020-09-18T20:53:44-0500
	GONZALES SUAREZ Juan Carlos FAU 20148092282 soft
	Soy el autor del documento


		2020-09-18T20:54:03-0500
	GONZALES SUAREZ Juan Carlos FAU 20148092282 soft
	Soy el autor del documento




